

Summary of changes to CBD Credit Card Terms and Conditions
ملخص التغييرات في شروط وأحكام بطاقة ائتمان بنك دبي التجاري

The following terms and conditions have been amended, effective 10 April 2024, in the General Terms and Conditions for Credit Card.

لقد تم تعديل الشروط والأحكام التالية، اعتباراً من تاريخ 10 أبريل 2024، من بين الشروط والأحكام العامة للبطاقات الائتمانية:

Section	Nature of change	طبيعة التغيير	القسم
Introduction	<p>By signing the CBD Credit Card Application Form the Cardholder has agreed to be bound by these Terms & Conditions</p> <p>Further, any electronic or other method of acceptance of these Terms and Conditions prescribed by the Bank, will constitute the Cardholder's acceptance of an agreement to be bound by these Terms and Conditions, as if the Cardholder had agreed to be bound by them in writing.</p>	<p>بالتوقيع على طلب بطاقة الائتمان من بنك دبي التجاري، يوافق حامل البطاقة على الالتزام بهذه الشروط والأحكام بما في ذلك بنود القانون المعمول به وتسوية النزاعات المنصوص عليها في نموذج الطلب وفي هذه الشروط والأحكام. ومن المفترض، من خلال التوقيع على هذه الوثيقة، أنك قد قبلت طلب الخدمات.</p> <p>علاوة على ذلك، فإن أي طريقة إلكترونية أو طريقة أخرى لقبول هذه الشروط والأحكام حسبما يحددها البنك، تشكل قبول حامل البطاقة لاتفاقية الالتزام بهذه الشروط والأحكام، كما لو كان حامل البطاقة قد وافق على الالتزام بها خطياً.</p>	
Section 33 (Governing Law & Dispute Resolution) 33.1	<p>The Cardholder acknowledges and agrees that these Terms and Conditions, the CBD Credit Card Application Form, the Key Facts Statement (KFS), and the terms of use of any Credit Cards granted to the Cardholder by CBD, as well as any non-contractual obligations arising out of or in connection with them, are governed by and shall be construed in accordance with the Federal Laws of the UAE and the Cardholder's Emirate of residence.</p>	<p>يقر حامل البطاقة ويوافق على أن هذه الشروط والأحكام، ونموذج طلب بطاقة الائتمان من بنك دبي التجاري، وبيان الحقائق الرئيسية (KFS)، وشروط استخدام أي بطاقات ائتمان يمنحها بنك دبي التجاري لحامل البطاقة، وكذلك أي التزامات غير تعاقدية تنشأ عنها أو فيما يتعلق بها، تخضع للقوانين الاتحادية لدولة الإمارات العربية المتحدة وإمارة إقامة حامل البطاقة وتفسر وفقاً لها</p>	<p>قسم رقم [33] (القانون المعمول به) [33.1]</p>
Section 33 (Jurisdiction) 33.2	<p>The Cardholder agrees that any dispute arising out of or in connection with these Terms and Conditions, the CBD Credit Card Application Form, the KFS, as well as any Credit Card or any related services by CBD to the Cardholder (including any question regarding their existence, validity or termination), shall be subject to the exclusive jurisdiction of the Courts of the Dubai International Financial Centre (DIFC Courts), including, without limitation, the Small Claims Tribunal of the DIFC Courts (DIFC SCT) and / or the Courts of the Abu Dhabi Global Markets (ADGM Courts), including, without limitation, the Small Claims Division operating from time to time in the ADGM (ADGM SCD).</p>	<p>يوافق حامل البطاقة على أن أي نزاع ينشأ عن أو فيما يتعلق بهذه الشروط والأحكام ونموذج طلب بطاقة الائتمان من بنك دبي التجاري، وبيان الحقائق الرئيسية، بالإضافة إلى شروط وأحكام أي بطاقة ائتمان أو أي خدمات ذات صلة يقدمها بنك دبي التجاري لحامل البطاقة (بما في ذلك أي مسألة تتعلق بوجودها أو صحتها أو إنهائها)، يخضع للاختصاص القضائي الحصري لمحكمة مركز دبي المالي العالمي بما في ذلك، دون قيد، محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي، أو محاكم سوق أبوظبي العالمي، بما في ذلك، دون قيد، قسم المطالبات الصغيرة الذي يعمل من وقت لآخر في سوق أبوظبي العالمي.</p>	<p>قسم رقم [33] (الاختصاص القضائي) [33.2]</p>



<p>Section 33 (Jurisdiction) 33.3</p>	<p>The Cardholder acknowledges and agrees that CBD may commence proceedings against the Cardholder in the DIFC SCT for claims up to and including AED 1 million of value (or for such greater amount as may be within the jurisdiction of the DIFC SCT from time to time) and in the ADGM SCD, for any amount as may be within the jurisdiction of the ADGM SCD from time to time.</p>	<p>يقر حامل البطاقة ويوافق على أنه يجوز لبنك دبي التجاري بدأ إجراءات ضد حامل البطاقة في محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي فيما يتعلق بالمطالبات التي تصل قيمتها إلى وتشمل 1 مليون درهم إماراتي (أو فيما يتعلق بالمبالغ التي تزيد عن ذلك، فإنها قد تكون ضمن اختصاص محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي من وقت لآخر) وفي قسم المطالبات الصغيرة التابع لمحكمة سوق أبوظبي العالمي، وفيما يتعلق بأي مبلغ قد يكون خاضعاً لاختصاص قسم المطالبات الصغيرة التابع لمحكمة سوق أبوظبي العالمي من وقت لآخر.</p>	<p>قسم رقم [33] (الاختصاص القضائي) [33.3]</p>
<p>Section 33 (Jurisdiction) 33.4</p>	<p>The Cardholder irrevocably submits to the jurisdiction of the DIFC Courts, including, without limitation, and the DIFC SCT, and / or the ADGM Courts, including, without limitation, the ADGM SCD, irrespective of the Cardholder's Emirate of residence. The Cardholder waives any objection that the DIFC Courts and the DIFC SCT, and the ADGM Courts and the ADGM SCD are an inconvenient or inappropriate forum to hear any dispute with CBD.</p>	<p>يخضع حامل البطاقة بشكل نهائي لا رجعة فيه لاختصاص محاكم مركز دبي المالي العالمي، بما في ذلك، دون قيد، محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي، و/أو محاكم سوق أبوظبي العالمي، بما في ذلك، دون قيد، قسم المطالبات الصغيرة التابع لمحكمة سوق أبوظبي العالمي، بغض النظر عن إمارة إقامة حامل البطاقة. يتنازل حامل البطاقة عن أي اعتراض على أن محاكم مركز دبي المالي العالمي محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي ومحاكم سوق أبوظبي العالمي وقسم المطالبات الصغيرة التابع لمحكمة سوق أبوظبي العالمي هي منتدى غير ملائم أو غير مناسب للنظر أي نزاع مع بنك دبي التجاري.</p>	<p>قسم رقم [33] الاختصاص القضائي [33.4]</p>
<p>Section 33 (Jurisdiction) 33.5</p>	<p>The Cardholder acknowledges and agrees that the three preceding paragraphs are solely for the benefit of CBD. CBD shall not be restricted from bringing, issuing, or commencing proceedings against the Cardholder in any jurisdiction, including concurrent proceedings in any number of jurisdictions, without limitation. The Cardholder irrevocably submits to the courts of any jurisdiction in which CBD chooses to bring proceedings and waives any objections that any such court is an inconvenient or inappropriate forum.</p>	<p>يقر حامل البطاقة ويوافق على أن الفقرات الثلاث السابقة هي فقط لصالح بنك دبي التجاري. لا يجوز منع بنك دبي التجاري من رفع أو إصدار أو بدء إجراءات ضد حامل البطاقة في أي ولاية قضائية، بما في ذلك الإجراءات المترامنة في أي عدد من الولايات القضائية، دون قيد. يخضع حامل البطاقة بشكل نهائي لا رجعة فيه لاختصاص محاكم أي ولاية قضائية يختار بنك دبي التجاري رفع دعوى فيها ويتنازل عن أي اعتراضات على أن أي محكمة من هذا القبيل هي منتدى غير ملائم أو غير مناسب.</p>	<p>قسم رقم [33] (الاختصاص القضائي) [33.5]</p>
<p>Section 33 (Service of process) 33.6</p>	<p>The Cardholder irrevocably agrees that, irrespective of the Cardholder's Emirate of residence, in the event of a claim being issued against the Cardholder by CBD, the claim form, particulars of claim and / or any other documents relating to such claim, may be served on the Cardholder by any of the following methods selected by CBD in its sole discretion:</p> <p>a) By sending the claim form, the particulars of claim and / or any other relevant document to the residential address of the Cardholder held on record with CBD;</p> <p>b) By sending the claim form, the particulars of claim and / or any other relevant document in electronic format to the email address of the Cardholder held on record with CBD;</p> <p>c) By sending the claim form, the particulars of claim and / or any other relevant document in electronic format by SMS, WhatsApp or other messenger service to the mobile phone number of the Cardholder held on record</p>	<p>يوافق حامل البطاقة بشكل نهائي لا رجعة فيه، بغض النظر عن إمارة إقامة حامل البطاقة، على أنه في حالة تقديم بنك دبي التجاري مطالبة ضد حامل البطاقة، عندئذٍ يجوز تبليغ حامل البطاقة بنموذج المطالبة و/أو تفاصيل المطالبة و/أو أي مستندات أخرى تتعلق بتلك المطالبة، بأي من الطرق التالية حسبما يختارها بنك دبي التجاري وفقاً لتقديره الخاص:</p> <p>أ) عن طريق إرسال نموذج المطالبة و/أو تفاصيل المطالبة و/أو أي مستند آخر ذي صلة إلى عنوان إقامة حامل البطاقة المسجل لدى بنك دبي التجاري؛</p> <p>ب) عن طريق إرسال نموذج المطالبة و/أو تفاصيل المطالبة و/أو أي مستند آخر ذي صلة إلكترونياً إلى عنوان البريد الإلكتروني لحامل البطاقة المسجل لدى بنك دبي التجاري؛</p> <p>ج) عن طريق إرسال نموذج المطالبة و/أو تفاصيل المطالبة و/أو أي مستند آخر ذي صلة إلكترونياً عبر الرسائل النصية القصيرة أو تطبيق واتس آب أو أي خدمة مراسلة أخرى إلى رقم الهاتف المتحرك لحامل البطاقة المسجل لدى بنك دبي التجاري؛ و/أو</p>	<p>قسم رقم [33] (التبليغ الاخت بالإجراءات) [33.6]</p>

	with CBD; and / or d) By publication, in one or more daily newspapers in the UAE or such other jurisdiction as CBD shall deem appropriate.	د) من خلال النشر، في واحدة أو أكثر من الصحف اليومية في الإمارات العربية المتحدة أو أي ولاية قضائية أخرى يراها بنك دبي التجاري مناسبة.	
Section 33 (Service of process) 33.7	For the avoidance of doubt, the Cardholder agrees to accept service by any of the methods set out in the preceding paragraph.	ومنغاً للبس، يوافق حامل البطاقة على قبول التبليغ بأي من الطرق المبينة في الفقرة السابقة.	قسم رقم [33] (التبليغ الاخت (بالإجراءات [33.7]
Section 33 (Service of process) 33.8	The Cardholder undertakes to promptly notify CBD in writing of any changes in his / her residential address, email account, mobile phone number, or any other personal data held on record with CBD.	يتعهد حامل البطاقة بإخطار بنك دبي التجاري خطياً على الفور بأي تغييرات تطرأ على عنوان إقامته أو حساب بريده الإلكتروني أو رقم هاتفه المتحرك أو أي بيانات شخصية أخرى مسجلة لدى بنك دبي التجاري.	قسم رقم [33] (التبليغ الاخت (بالإجراءات [33.8]
Section 33 (Service of process) 33.9	The Cardholder agrees that CBD may use his / her personal data held on record with CBD, as well as copies of any emails, SMS, WhatsApp or other messenger services, and recordings of telephone conversations between the Cardholder and any CBD's employees, as evidence in any court.	يوافق حامل البطاقة على أنه يجوز لبنك دبي التجاري استخدام بياناته الشخصية المسجلة لدى بنك دبي التجاري، بالإضافة إلى نسخ من أي رسائل بريد إلكتروني أو رسائل نصية قصيرة أو واتس آب أو خدمات مراسلة أخرى، وتسجيلات المحادثات الهاتفية بين حامل البطاقة وأي من موظفي بنك دبي التجاري، كدليل في أي محكمة.	قسم رقم [33] (التبليغ الاخت (بالإجراءات [33.9]
Section 33 (Service of process) 33.10	The Cardholder authorizes CBD and its employees, representatives and third-party agents to visit the work and / or home address of the Cardholder for the purpose of service of claims and related documents, demand letters or other notifications.	يأذن حامل البطاقة لبنك دبي التجاري وموظفيه وممثليه ووكلاء الطرف الثالث بزيارة محل العمل و/أو المنزل الخاص بحامل البطاقة لغرض التبليغ بالمطالبات والمستندات ذات الصلة أو خطابات الطلب أو الإخطارات الأخرى.	قسم رقم [33] (التبليغ الاخت (بالإجراءات [33.10]
E-TIJARI WEB CARD T&Cs	By signing the CBD Credit Card Application Form the Cardholder has agreed to be bound by these Terms and Conditions, including the Governing Law and Dispute Resolution clauses which are set out in the Application Form and in these Terms and Conditions. Further, any electronic or other method of acceptance of these Terms and Conditions prescribed by the Bank, will constitute the Cardholder's acceptance of an agreement to be bound by these Terms and Conditions, as if the Cardholder had agreed to be bound by them in writing. In case of contradiction between General Terms and Conditions and these Terms and Conditions, these terms will prevail.	بالتوقيع على طلب بطاقة الائتمان من بنك دبي التجاري، يوافق حامل البطاقة على الالتزام بهذه هذه الشروط والأحكام بما في ذلك بنود القانون المعمول به وتسوية النزاعات المنصوص عليها في نموذج الطلب وفي هذه الشروط والأحكام. علاوة على ذلك، فإن أي طريقة إلكترونية أو طريقة أخرى لقبول هذه الشروط والأحكام حسبما يحددها البنك، تشكل قبول حامل البطاقة لاتفاقية الالتزام بهذه الشروط والأحكام، كما لو كان حامل البطاقة قد وافق على الالتزام بها خطياً. هذا، وفي حال وجود أي تعارض ما بين الشروط والأحكام العامة وهذه الشروط والأحكام، تَرَجَّح عندئذٍ الشروط الأحكام المائلة ويتم العمل بها.	شروط وأحكام بطاقة التجاري ويب الإلكترونية
Section 7 (Governing Law & Dispute Resolution), Clause 7.1	The Cardholder acknowledges and agrees that these Terms and Conditions, the CBD Credit Card Application Form, the Key Facts Statement (KFS), and the terms of use of any Credit Cards granted to me by CBD, as well as any non-contractual obligations arising out of or in connection with them, are governed by and shall be construed in accordance with the Federal Laws of the UAE and the Cardholder's Emirate of residence.	يقر حامل البطاقة ويوافق على أن هذه الشروط والأحكام، ونموذج طلب بطاقة الائتمان من بنك دبي التجاري، وبيان الحقائق الرئيسية (KFS)، وشروط استخدام أي بطاقات ائتمان يمنحها بنك دبي التجاري لحامل البطاقة، وكذلك أي التزامات غير تعاقدية تنشأ عنها أو فيما يتعلق بها، تخضع للقوانين الاتحادية لدولة الإمارات العربية المتحدة وإمارة إقامة حامل البطاقة وتفسر وفقاً لها.	قسم رقم [7] القانون المعمول به وتسوية النزاعات [7.1]

<p>Section 7 (Jurisdiction), Clause 7.2</p>	<p>The Cardholder agrees that any dispute arising out of or in connection with these Terms and Conditions, the CBD Credit Card Application Form, the KFS, as well as any Credit Card or any related services by CBD to the Cardholder (including any question regarding their existence, validity or termination), shall be subject to the exclusive jurisdiction of the Courts of the Dubai International Financial Centre (DIFC Courts), including, without limitation, the Small Claims Tribunal of the DIFC Courts (DIFC SCT) and / or the Courts of the Abu Dhabi Global Markets (ADGM Courts), including, without limitation, the Small Claims Division operating from time to time in the ADGM (ADGM SCD).</p>	<p>يوافق حامل البطاقة على أن أي نزاع ينشأ عن أو فيما يتعلق بهذه الشروط والأحكام ونموذج طلب بطاقة الائتمان من بنك دبي التجاري، وبيان الحقائق الرئيسية، بالإضافة إلى شروط وأحكام أي بطاقة ائتمان أو أي خدمات ذات صلة يقدمها بنك دبي التجاري لحامل البطاقة (بما في ذلك أي مسألة تتعلق بوجودها أو صحتها أو إنهائها)، يخضع للاختصاص القضائي الحصري لمحكمة مركز دبي المالي العالمي بما في ذلك، دون قيد، محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي و/أو محاكم سوق أبوظبي العالمي، بما في ذلك، دون قيد، قسم المطالبات الصغيرة الذي يعمل من وقت لآخر في سوق أبوظبي العالمي.</p>	<p>قسم رقم [7] الاختصاص القضائي [7.2]</p>
<p>Section 7 (Jurisdiction), Clause 7.3</p>	<p>The Cardholder acknowledges and agrees that CBD may commence proceedings against the Cardholder in the DIFC SCT for claims up to and including AED 1 million of value (or for such greater amount as may be within the jurisdiction of the DIFC SCT from time to time) and in the ADGM SCD, for any amount as may be within the jurisdiction of the ADGM SCD from time to time.</p>	<p>يقر حامل البطاقة ويوافق على أنه يجوز لبنك دبي التجاري بدأ إجراءات ضد حامل البطاقة في محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي فيما يتعلق بالمطالبات التي تصل قيمتها إلى وتشمل 1 مليون درهم إماراتي (أو فيما يتعلق بالمبالغ التي تزيد عن ذلك، فإنها قد تكون ضمن اختصاص محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي من وقت لآخر) وفي قسم المطالبات الصغيرة التابع لمحكمة سوق أبوظبي العالمي، وفيما يتعلق بأي مبلغ قد يكون خاضعاً لاختصاص قسم المطالبات الصغيرة التابع لمحكمة سوق أبوظبي العالمي من وقت لآخر</p>	<p>قسم رقم [7] الاختصاص القضائي [7.3]</p>
<p>Section 7 (Jurisdiction), Clause 7.4</p>	<p>The Cardholder irrevocably submits to the jurisdiction of the DIFC Courts, including, without limitation, the DIFC SCT, and / or the ADGM Courts including, without limitation, the ADGM SCD, irrespective of the Cardholder's Emirate of residence. The Cardholder waives any objection that the DIFC Courts and the DIFC SCT, and the ADGM Courts and the ADGM SCD are an inconvenient or inappropriate forum to hear any dispute with CBD.</p>	<p>يخضع حامل البطاقة بشكل نهائي لا رجعة فيه لاختصاص محاكم مركز دبي المالي العالمي، بما في ذلك، دون قيد، محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي، و/أو محاكم سوق أبوظبي العالمي، بما في ذلك، دون قيد، قسم المطالبات الصغيرة التابع لمحكمة سوق أبوظبي العالمي، بغض النظر عن إقامة حامل البطاقة. يتنازل حامل البطاقة عن أي اعتراض على أن محاكم مركز دبي المالي العالمي محكمة المطالبات الصغيرة التابعة لمحكمة مركز دبي المالي العالمي ومحاكم سوق أبوظبي العالمي وقسم المطالبات الصغيرة التابع لمحكمة سوق أبوظبي العالمي هي منتدى غير ملائم أو غير مناسب للنظر أي نزاع مع بنك دبي التجاري.</p>	<p>قسم رقم [7] الاختصاص القضائي [7.4]</p>
<p>Section 7 (Jurisdiction), Clause 7.5</p>	<p>The Cardholder acknowledges and agrees that the three preceding paragraphs are solely for the benefit of CBD. CBD shall not be restricted from bringing, issuing, or commencing proceedings against the Cardholder in any jurisdiction, including concurrent proceedings in any number of jurisdictions, without limitation. The Cardholder irrevocably submits to the courts of any jurisdiction in which CBD chooses to bring proceedings and waives any objections that any such court is an inconvenient or inappropriate forum.</p>	<p>يقر حامل البطاقة ويوافق على أن الفقرات الثلاث السابقة هي فقط لصالح بنك دبي التجاري. لا يجوز منع بنك دبي التجاري من رفع أو إصدار أو بدء إجراءات ضد حامل البطاقة في أي ولاية قضائية، بما في ذلك الإجراءات المترامنة في أي عدد من الولايات القضائية، دون قيد. يخضع حامل البطاقة بشكل نهائي لا رجعة فيه لاختصاص محاكم أي ولاية قضائية يختار بنك دبي التجاري رفع دعوى فيها ويتنازل عن أي اعتراضات على أن أي محكمة من هذا القبيل هي منتدى غير ملائم أو غير مناسب.</p>	<p>قسم رقم [7] الاختصاص القضائي [7.5]</p>
<p>Section 7 (Service of process), Clause 7.6</p>	<p>The Cardholder irrevocably agrees that, irrespective of the Cardholder's Emirate of residence, in the event of a claim being issued against the Cardholder by CBD, the claim form, particulars of claim and / or any other documents relating to such claim, may be served on the Cardholder by any of the following methods</p>	<p>يوافق حامل البطاقة بشكل نهائي لا رجعة فيه، بغض النظر عن إمارة إقامة حامل البطاقة، على أنه في حالة تقديم بنك دبي التجاري مطالبة ضد حامل البطاقة، عندئذٍ يجوز تبليغ حامل البطاقة بنموذج المطالبة و/أو تفاصيل المطالبة و/أو أي مستندات أخرى تتعلق بتلك المطالبة، بأي من الطرق التالية حسبما يختارها بنك دبي التجاري وفقاً لتقديره الخاص:</p>	<p>قسم رقم [7] التبليغ بالإجراءات [7.6]</p>

	<p>selected by CBD in its sole discretion.</p> <p>e) By sending the claim form, the particulars of claim and / or any other relevant document to the residential address of the Cardholder held on record with CBD;</p> <p>f) By sending the claim form, the particulars of claim and / or any other relevant document in electronic format to the email address of the Cardholder held on record with CBD;</p> <p>g) By sending the claim form, the particulars of claim and / or any other relevant document in electronic format by SMS, WhatsApp or other messenger service to the mobile phone number of the Cardholder held on record with CBD; and / or</p> <p>h) By publication, in one or more daily newspapers in the UAE or such other jurisdiction as CBD shall deem appropriate.</p>	<p>أ) عن طريق إرسال نموذج المطالبة و/أو تفاصيل المطالبة و/أو أي مستند آخر ذي صلة إلى عنوان إقامة حامل البطاقة المسجل لدى بنك دبي التجاري؛</p> <p>ب) عن طريق إرسال نموذج المطالبة و/أو تفاصيل المطالبة و/أو أي مستند آخر ذي صلة إلكترونياً إلى عنوان البريد الإلكتروني لحامل البطاقة المسجل لدى بنك دبي التجاري؛</p> <p>ج) عن طريق إرسال نموذج المطالبة و/أو تفاصيل المطالبة و/أو أي مستند آخر ذي صلة إلكترونياً عبر الرسائل النصية القصيرة أو تطبيق واتس آب أو أي خدمة مراسلة أخرى إلى رقم الهاتف المتحرك لحامل البطاقة المسجل لدى بنك دبي التجاري؛ و/أو</p> <p>د) من خلال النشر، في واحدة أو أكثر من الصحف اليومية في الإمارات العربية المتحدة أو أي ولاية قضائية أخرى يراها بنك دبي التجاري مناسبة</p>	
Section 7 (Service of process), Clause 7.7	For the avoidance of doubt, the Cardholder agrees to accept service by any of the methods set out in the preceding paragraph.	ومنغاً لللبس، يوافق حامل البطاقة على قبول التبليغ بأي من الطرق المبينة في الفقرة السابقة.	قسم رقم [7] التبليغ بالإجراءات [7.7]
Section 7 (Service of process), Clause 7.8	The Cardholder undertakes to promptly notify CBD in writing of any changes in his / her residential address, email account, mobile phone number, or any other personal data held on record with CBD.	يتعهد حامل البطاقة بإخطار بنك دبي التجاري خطياً على الفور بأي تغييرات تطرأ على عنوان إقامته أو حساب بريده الإلكتروني أو رقم هاتفه المتحرك أو أي بيانات شخصية أخرى مسجلة لدى بنك دبي التجاري.	قسم رقم [7] التبليغ بالإجراءات [7.8]
Section 7 (Service of process), Clause 7.9	The Cardholder agrees that CBD may use his / her personal data held on record with CBD, as well as copies of any emails, SMS, WhatsApp or other messenger services, and recordings of telephone conversations between the Cardholder and any CBD's employees, as evidence in any court.	يوافق حامل البطاقة على أنه يجوز لبنك دبي التجاري استخدام بياناته الشخصية المسجلة لدى بنك دبي التجاري، بالإضافة إلى نسخ من أي رسائل بريد إلكتروني أو رسائل نصية قصيرة أو واتس آب أو خدمات مراسلة أخرى، وتسجيلات المحادثات الهاتفية بين حامل البطاقة وأي من موظفي بنك دبي التجاري، كدليل في أي محكمة.	قسم رقم [7] التبليغ بالإجراءات [7.9]
Section 7 (Service of process), Clause 7.10	The Cardholder authorizes CBD and its employees, representatives and third-party agents to visit the work and / or home address of the Cardholder for the purpose of service of claims and related documents, demand letters or other notifications.	10 يأذن حامل البطاقة لبنك دبي التجاري وموظفيه وممثليه ووكلاء الطرف الثالث بزيارة محل العمل و/أو المنزل الخاص بحامل البطاقة لغرض التبليغ بالمطالبات والمستندات ذات الصلة أو خطابات الطلب أو الإخطارات الأخرى.	قسم رقم [7] التبليغ بالإجراءات [7.10]